

#GÜTERVERKEHR 21. Juni 2017

DB Cargo: Personalabbau sofort stoppen!

Die EVG fordert einen Kurswechsel bei DB Cargo! Denn das Unternehmen versinkt im Chaos.



Die Produktionsprozesse funktionieren nicht. Die Qualität ist im Keller. Viele Kunden, darunter aus der sehr wichtigen Stahlbranche, drohen mit Verlagerung ihrer Verkehre. Das ist inakzeptabel!

Die Beschäftigten der DB Cargo sind es leid, dass die offensichtlichen Probleme ignoriert werden. Sie erwarten vom Vorstand, endlich zu handeln.

Die EVG fordert den Vorstand der DB Cargo AG auf:

- Stoppen Sie den Personalabbau!
- Überprüfen und überarbeiten Sie die verfehlte Personalplanung!
- Stabilisieren Sie die Produktionsprozesse!
- Sorgen Sie endlich für eine gute Qualität!
- Stellen Sie alle Aktivitäten zur Sozialauswahl ein!

Downloads



Aushang

(PDF, 52.82 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/17-06-21-Info-DB_Cargo.pdf)